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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11.00 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P - - 11.00 12.20   

Volante                 Claudio 

 

   P - - 11.15 12.20   

Figuccia                Sabrina    P - - 11.00 12.20   

Russa                 Giuseppina 

 

   P - - 11.00 12.20   

Susinno                 Marcello          

 

   P - - 11.30 11.40   

Il Presidente Rosario Arcoleo pone  all’O.d.G: 
 

AUDIZIONE D.ssa A.M. Fiasconaro e Assessore G. Marano, in relazione a VARIE ED 

EVENTUALI ed in specie, all’attività di coordinazione didattica ed educativa delle insegnanti ed 

educatrici all’interno delle scuole dell’infanzia e degli asili comunali; 

Sono state, altresì, convocate alcune rappresentanti responsabili delle UDE. 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti e cede la parola ala Consigliera Figuccia che è la promotrice 

dell’odierno incontro. La medesima rileva la sussistenza di diverse problematiche da affrontare sul 

tema. Dal punto di vista burocratico, in specie, ci sono troppi passaggi da espletare per fronteggiare 

eventuali segnalazioni delle insegnanti. La d.ssa Fiasconaro replica che l’odierno argomento 

all’o.d.g. non verte su quanto portato preliminarmente all’attenzione della Consigliera Figuccia. 

Interviene il Presidente e invita la d.ssa Fiasconaro a rassegnare una relazione sull’argomento 

all’o.d.g., ovvero, sull’attività di coordinazione didattica ed educativa delle insegnanti ed educatrici 

all’interno delle scuole dell’infanzia e degli asili comunali. La d.ssa Fiasconaro espone sul tema. 

La Consigliera Figuccia domanda, più nel dettaglio, sulla gestione organizzativa. Si discute sulle 

figure in capo a cui si identifica la responsabilità della predetta attività. 

Interviene anche l’Assessore Marano.  

La Consigliera Figuccia rileva la mancanza di manutenzione esterna di alcuni asili comunali. 

La d.ssa Fiasconaro rileva che sul fronte della programmazione degli interventi l’Amministrazione 

si è spesso spesa ma che si è, purtroppo, scontrata con la carenza del personale che dovrebbe 

fattivamente intervenire, (Reset ecc..). 
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Si apre una polemica tra l’Assessore Marano e la Consigliera Figuccia. Il Consigliere Susinno si 

allontana motivando che l’odierna seduta non sembra costruttiva. L’Assessore evidenzia le 

modalità attraverso cui funziona la gestione delle emergenze. Le rappresentanti UDE 

sull’argomento relativo all’emergenza, in specie  di una  struttura, precisano che la segnalazione era 

stata puntualmente fatta al call center. L’Assessore ancora una volta ribadisce che le emergenze 

sono tante e che eventuali ritardi sono assolutamente fisiologici purtroppo ma che, ciò nonostante, 

l’Amministrazione fa del suo meglio per fronteggiare le difficoltà e le emergenze del caso. 

La Consigliera Figuccia rileva che le cucine e gli elettrodomestici di molti asili comunali risultano 

carenti. La d.ssa Fiasconaro risponde che l’Amministrazione ha già fatto una prenotazione di spesa 

nel 2018 ed anche la determina a contrarre; bisogna solo, attraverso il MEPA, attendere che venga 

lanciata la gara. 

La d.ssa Fiasconaro, evidenzia che questa Amministrazione ha posto in essere tutte le attività 

necessarie per assicurare e garantire il miglioramento delle condizioni degli asili comunali. 

La Consigliera Figuccia domanda sulla sicurezza degli asili ed in specie, dell’approvvigionamento 

di apparati di   videosorveglianza delle predette strutture. La d.ssa Fiasconaro risponde che la gara è 

stata gestita dall’area tecnica e innovazioni e che, pertanto, le informazioni relative bisogna 

chiederle all’area in questione. Ad ogni modo, la d.ssa Fiasconaro evidenzia la necessità di 

sensibilizzare la comunità circostante, ovvero il territorio, all’importanza del concetto di “bene 

comune”. 

Un’ulteriore domanda che viene posta dalla Consigliera Figuccia è relativa alla preventivata 

chiusura di strutture. La d.ssa Fiasconaro rassicura la Commissione che non è stata prevista la 

chiusura di alcuna struttura.   

Il Presidente ringrazia gli intervenuti e li congeda. 

 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE. 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.20 

         

        Il Segretario                Il Presidente 

        Liliana Volo                                                                                         Rosario Arcoleo 

      

          


